

Hallo, ich heiße Katrina und bin eine junge Katze. Meine Bestie ist eine süße und liebe Dame namens Hannah. Hannah ist überzeugt davon, dass sie eine Fliegendame ist.

FLUGKATZEN-FANTASIE

Bevor ich losgegangen bin habe ich nichts gegessen und war sehr hungrig. Wenn ich eine Beute esse, habe ich ein komisch Gefühl. Ich schaue mich um und sehe wunderschöne Flügel auf meinem Rücken.



Als ich in den Wald gehe, finde ich eine seltsame Pflanze. Es ist ein Strudel mit kleinen Bessen, die kleine Scheiben scheinen.



Während ich durch den Nachthimmel gleite, spüre ich die kalte Luft auf meinem Gesicht. Der Mond scheint hinter mir und leuchtet mir den Weg. Aus der Stadt unter mir kommen kleine Lärmgeräusche.



